

VÉLO-CLUB

Des résultats probants



En cadet, Yoan Lauprete réalise une belle performance. Photo P. Y. (CLP)

Un seul rendez-vous ce week-end pour les sociétaires du Vélo-club montcellien. Beaucoup d'entre eux étaient donc au Prix du quartier Saint-Charles qui se disputait au Creusot. Un court déplacement qui a toutefois permis aux protégés de la présidente Nadine Spohr de se distinguer une nouvelle fois.

Au fil des courses

Les résultats obtenus sont effectivement très satisfaisants avec Mael Lauprete qui se classe 1^{er} en benjamins et signe, par la même occasion, sa 2^e victoire de la saison. En minimes, Jordan Laroze monte sur la 3^e marche du podium, Florentin Bonnetain le suit à la 4^e place, Romain Di Bez termine avec le peloton. Dans cette même catégorie, Mathilde Gaudon prend une excellente 8^e place au général et termine 1^{re} féminine.

En cadet, Yoan Lauprête signe une belle seconde place et derrière lui, Dimitri Gaudon finit à la 5^e, Valentin Gauthier à la 8^e et Paul Giroux termine dans le peloton. Enfin en junior 3^e catégorie, avec 79 participants au départ, Jean-Luc Bonnetain se classe 16^e et Vincent Dumoux 28^e.

Philippe Yahé (CLP)

Publié le 31/03/2011